

# Wie lange hält Microblading?

Expert Kosmetikstudio Berlin | Datum: 24.02.2024

---

Hello alle zusammen! Ich bin Olga Keller, seit über 12 Jahren selbstständige Kosmetikerin mit Spezialisierung auf Permanent Make-up und Microblading. Heute möchte ich eine häufig gestellte Frage beantworten: **Wie lange hält Microblading eigentlich?**

Die Haltbarkeit von Microblading ist von Person zu Person unterschiedlich und hängt von verschiedenen Faktoren ab. Grundsätzlich lässt sich sagen, dass die Pigmentierung durchschnittlich **ein bis zwei Jahre** hält. Es kann jedoch Fälle geben, bei denen die Pigmente schneller oder langsamer abgebaut werden. Einige Kunden bemerken bereits nach sechs Monaten ein Verblasen, andere können die Pigmentierung bis zu drei Jahre genießen.

## Durchschnittliche Haltbarkeit und Faktoren, die das Ergebnis beeinflussen

Die Spanne bei Microblading liegt also zwischen sechs Monaten und drei Jahren, wobei die meisten Kunden nach **einem bis zwei Jahren** zur Auffrischung kommen. Hier sind einige Faktoren, die die Haltbarkeit beeinflussen können:

- 1. Individuelle Hautbeschaffenheit:** Jeder Körper baut Pigmente in unterschiedlichem Tempo ab. Einige Menschen verlieren die Pigmente schneller, was zu einer kürzeren Haltbarkeit führt.
- 2. Stoffwechsel und Lebensstil:** Ein schneller Stoffwechsel, regelmäßiger Sport oder häufiges Sonnenbaden können die Haltbarkeit von Microblading beeinflussen und die Pigmente schneller verblassen lassen.

**3. Pflege nach der Behandlung:** Eine sorgfältige Pflege nach dem Microblading ist entscheidend, um ein langanhaltendes Ergebnis zu sichern. Direkt nach der Behandlung sollten intensive Sonnenbäder, Saunabesuche und der Kontakt mit Chlor- oder Salzwasser vermieden werden.

## **Wann ist der richtige Zeitpunkt für eine Auffrischung?**

Einige Kunden möchten bereits nach sechs Monaten eine Auffrischung, wenn die Pigmentierung sichtbar blasser wird. Ich empfele jedoch, **mindestens ein Jahr** abzuwarten, bevor die erste Auffrischung erfolgt. Eine zu häufige Auffrischung kann die Haut unnötig belasten und im schlimmsten Fall zu Narbenbildung führen. Nach einem Jahr ist die Haut meist gut erholt, und das Auffrischen kann ohne Bedenken durchgeführt werden, um die Pigmentierung wieder intensiv und gleichmäßig aussehen zu lassen.

## **Wie selten ist eine Haltbarkeit von bis zu drei Jahren?**

Es gibt tatsächlich Fälle, in denen das **Microblading** bis zu **drei Jahre** lang sichtbar bleibt, doch dies ist eher selten. Solche Ergebnisse treten hauptsächlich bei Hauttypen auf, die Pigmente besonders gut halten. Die Mehrheit meiner Kunden besucht mich nach einem bis zwei Jahren zur Auffrischung, was für die meisten ideal ist, um dauerhaft schöne Augenbrauen zu behalten.

## **Vertrauen Sie auf meine langjährige Erfahrung im Kosmetikstudio Expert**

Mit über 12 Jahren Erfahrung im Bereich Permanent Make-up und Microblading habe ich ein feines Gespür dafür entwickelt, welche Technik und Pigmentwahl für den jeweiligen Kunden optimal ist. Ich lege großen Wert darauf, jede Behandlung individuell anzupassen und die Hautbeschaffenheit sowie die Erwartungen meiner Kunden genau zu berücksichtigen. So erzielen wir gemeinsam ein Ergebnis, das natürlich aussieht und lange Freude bereitet.

## **Vereinbaren Sie einen Termin im Kosmetikstudio Expert in Berlin**

Falls Sie sich für [Microblading](#) interessieren oder eine Auffrischung Ihrer bestehenden Pigmentierung in Erwägung ziehen, lade ich Sie herzlich in mein [Kosmetikstudio in Berlin](#)-Mitte ein. Gerne berate ich Sie persönlich zu den Möglichkeiten und finde die perfekte Lösung für Ihre individuellen Bedürfnisse. Vereinbaren Sie jetzt einen Termin und lassen Sie uns gemeinsam Ihre Traum-Augenbrauen gestalten!

---

### **Expert Kosmetikstudio Berlin**

Diese Information stammt von unserer Webseite. Den vollständigen Artikel finden Sie unter:

<https://kosmetikstudioexpert.de/wie-lange-haelt-microblading/>

© 2026 Expert Kosmetikstudio Berlin | [kosmetikstudioexpert.de](https://kosmetikstudioexpert.de)